

---

FDP Hanau

## **FDP STEINHEIM: ZWEITE FEUERWACHE IN STEINHEIM ERRICHTEN**

02.10.2025

---

Der Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplan der Stadt Hanau muss im Zuge der Kreisfreiheit fortgeschrieben werden. Hierzu wurde ein umfassendes Konzept den städtischen Gremien vorgestellt. In diesem Konzept wird auch die Errichtung einer zweiten hauptamtlich besetzten Feuerwache in der Stadt Hanau vorgeschlagen.

Dies hat die Steinheimer FDP zum Anlass genommen, einen Vorschlag in die Diskussion einzubringen.

Mit einem Prüfungsantrag im Ortsbeirat Steinheim spricht sich die FDP dafür aus, die Option zu prüfen, die zweite hauptamtlich besetzte Feuerwache in Steinheim errichten zu lassen, wie Holger B. Vogt, Fraktionsvorsitzender der Steinheimer FDP mitteilte.

Natürlich ist die Standortfrage eine Angelegenheit, bei der sorgfältig das Pro und Kontra abgewogen werden muss, zumal es auch hier um Investitionen im zweistelligen Millionenbereich geht. Aber da das Gefahrenabwehrzentrum im Stadtteil Lamboy eine relativ hohe Entfernung nicht nur zu Steinheim, sondern generell zu den südlichen Stadtteilen aufweist, ist die Diskussion hierüber durchaus berechtigt.

Hinzu kommt, dass durch die verdichtete Bebauung im Bereich der Steinheimer Altstadt und die Beschaffenheit der denkmalgeschützten Gebäude eine erhöhte Gefährdungslage im Brandfall besteht.

Bild: Pixabay